



Orchestre d'Harmonie
de Griesheim-près-Molsheim

Musique Joyeux 1929

L'Orchestre d'Harmonie de Griesheim, anciennement « Musique Joyeux » est une association musicale fondée en 1929. Elle est composée actuellement d'une cinquantaine de membres, une trentaine de musiciens d'orchestre auxquels se rajoutent une vingtaine de membres bénévoles non musiciens qui prêtent main forte dans l'organisation des manifestations.

Les musiciens, âgés de 12 à 78 ans sont issus du village et des communes alentours.

L'association participe à l'animation des fêtes patriotiques du village (fête nationale, commémorations des armistices 14-18 et 39-45)

Lors de son concert annuel du mois de novembre, l'orchestre aborde un répertoire très éclectique : arrangements de pièces classiques, pièces pour orchestre d'harmonie, musiques de films, arrangements de chansons de variété internationale, sans oublier la bloosmusik, populaire dans notre région.

Essentiellement composé d'instruments à vent et percussions, l'orchestre intègre ponctuellement d'autres instruments tels que le piano, l'harmonica, le xylophone, la guitare ou le banjo ...

Tous les ans, à la Pentecôte, l'association organise une promenade gourmande et propose de déguster des spécialités locales, agrémentées des meilleurs crus de la région. L'ensemble se produit régulièrement dans la région lors de manifestations locales (fêtes folkloriques et animations diverses)

Soucieuse de son avenir, l'association a entamé une collaboration avec l'EMPR, école cantonale de musique, qui lui permet de renforcer ses rangs avec l'arrivée de jeunes musiciens issus de cette école.

Contact :

Directeur musical : Noé EBER

Président : Philippe MAETZ

Email : asso.ohg@gmail.com

Page Facebook : **Orchestre d'Harmonie de Griesheim près Molsheim - Musique Joyeux 1929**

<http://www.facebook.com/harmonielesjoyeux>

Site internet : en construction